



## Liebe Eltern der SMS Hof

Unsere Schule nimmt dieses Jahr wieder an der Aktion **Salzburg radelt zur Schule** teil.

Bis **17. Juni 2022** sammeln wir fleißig Radkilometer.

Das für unsere Schule gesetzte Ziel ist **12 000km** zu erreichen.

Klassen, die gemeinsam mehr als **1.000 Kilometern** geradelt sind, nehmen an der Abschlussverlosung teil und können Geldpreise für die Klassenkasse gewinnen. Im Bundesland Salzburg werden **5 x € 100,- für die Klassenkasse** verlost.

Wenn wir als Schule das Ziel von 12 000km erreichen, soll in Zusammenarbeit mit der **Gemeinde Hof** eine **Rad-Servicestation für Hof** angeschafft werden.

### Warum sollen SchülerInnen mit dem Rad fahren?

- 60 Minuten Bewegung täglich werden empfohlen
- Radfahren macht Spaß, fördert die Gesundheit und steigert die Konzentrationsfähigkeit
- Radfahren verbessert Kondition (Ausdauer, Kraft) und Koordination (Balance, Orientierung)
- Weniger Autoverkehr und weniger gefährliche Situationen vor der Schule

### Wie halte ich meine geradelten Kilometer fest?

1. **Anmeldung:** Die SchülerInnen melden sich in der Schule mit Hilfe der Lehrpersonen bei Salzburg radelt an.
2. **Kilometer sammeln:** Jetzt kann schon losgeradelt werden. Auch die Kilometer, die in der Freizeit zurückgelegt werden, zählen. (Tipp: ein Fahrradtacho erleichtert die Aufzeichnung)
3. **Kilometer erfassen:** Die SchülerInnen können ihre Kilometer online unter <http://www.salzburg.radelt.at> eintragen oder mit der Österreich radelt App aufzeichnen.

**Auch Sie können sich auf den Sattel schwingen und Preise gewinnen! Einfach bei [salzburg.radelt.at](http://salzburg.radelt.at) anmelden und unter meine Aktionen die Gemeinde Hof auswählen.**

*Die BSP-KollegInnen der SMS Hof*

